

Weinviertelcup in Kottingneusiedl

Am 11.5.2013 war wieder Start in die Bewerbssaison. Unsere Freunde aus Kottingneusiedl hatten leider wieder Pech mit dem Wetter und so musste der Bewerb wieder einmal als Kuppelcup durchgeführt werden. Trotzdem schafften es die Kottingneusiedler mit guter Stimmung einen tollen Bewerb auf die Beine zu stellen. Eichhorn 1 nützte diese Möglichkeit um aus der 1-er Gruppe 2 Gruppen zu machen. So konnte man den jüngeren Mitgliedern auch die Möglichkeit geben verantwortungsvollere Positionen auszuüben. Die junge Gruppe kam leider nicht ins Finale der besten 8. Die 1-er schaffte den Sprung aufs Stockerl und wurde 3.

